



Los niños se divertieron con las diferentes actividades. EÑE

Vecinos disfruta de juegos tradicionales e hinchables en sus fiestas

Los actos festivos terminarán hoy con una caldereta en el Centro Polivalente

Vecinos—La localidad de Vecinos continúa disfrutando de los actos programados por el Consistorio con motivo de las fiestas patronales del municipio en honor a los Santos Mártires, San Fabián y San Sebastián.

Después de celebrar los actos religiosos con eucaristía y la tradicional procesión por las calles del pueblo, la segunda jornada festiva en la localidad comenzó con una divertida sesión de juegos tradicionales e hinchables en

el Centro Polivalente. Tanto niños como mayores tuvieron la oportunidad de desconectar por un momento de la rutina diaria con los juegos que había colocado el Ayuntamiento en la instalación municipal para la ocasión.

Por la tarde, desde las cinco y media, el centro de mayores albergó un campeonato de juegos de mesa y, por la noche, los vecinos bailaron y cantaron al ritmo de la orquesta 'Diamante Show'.

Hoy, último día de las fiestas patronales, tendrá lugar la comida de hermandad para cerca de ciento cincuenta personas en el Centro Polivalente a base de caldereta a partir de las 15:00 horas. Al finalizar, los vecinos disfrutarán de una sesión de bingo. EÑE



Robliza de Cojos celebra los Santos Mártires

Las imágenes de los Santos Mártires San Sebastián y San Fabián recorrieron ayer las calles de la localidad de Robliza de Cojos en una solemne procesión a la que acudieron decenas de vecinos, y que tuvo lugar al término de la eucaristía. EÑE



Segunda edición de la matanza en Martinamor

Martinamor vivió una intensa jornada de ocio y convivencia con motivo de la celebración de la segunda edición de la tradicional matanza popular. Cerca de un centenar de personas se reunió en el Centro Social para degustar los productos del cerdo. EÑE



Labores de despiece del animal ante la mirada de los vecinos de Carrascal de Barregas. FOTOS:EÑE



Autoridades municipales y matancero de honor, Antonio Rubio, con su distinción.



Los vecinos disfrutaron de un chocolate con churros para soportar las bajas temperaturas.

Día de convivencia en Carrascal de Barregas

La cita matancera tuvo carácter solidario con la subasta de las piezas del cerdo

EÑE

Carrascal de Barregas—Siguiendo la tradición, los vecinos de Carrascal de Barregas se reunieron en la urbanización Peñasolana desde primera hora de la mañana para celebrar la jornada matancera, incluida en el circuito de la Diputación. Una cita que se desarrolló por segundo año consecutivo en la localidad, tras el éxito de la primera edición.

Como mandan los cánones, la matanza se realizó al estilo tradicional y desde las diez de la mañana los vecinos ya tenían todo preparado para comenzar el chamuscado y el despiece del animal, además de la lumbrera para calentar el agua en los calderos. Tampoco faltó el aguardiente, las perrunillas, los mantecados y el chocolate con churros para poder combatir el frío matinal.

Con el nombramiento del matan-

cero de honor, que en este caso fue el antiguo alcalde Antonio Rubio, y el público pendiente, los organizadores iniciaron el ritual cumpliendo la tradición al más puro estilo de los pueblos. Con el cerdo muerto, comenzó el chamuscado del ejemplar y el posterior despiece de todas las partes del cerdo.

Trabajos que los maestros de ceremonias, Mayte Hernández y José Fernando Luengo, fueron narrando con mucha alegría y desparpajo para que ninguno de los asistentes se perdiera el proceso. Cerca de cuatrocientas personas degustaron a la hora de comer las tradicionales chichas con patatas 'meneás'. Los más pequeños también disfrutaron de actividades complementarias durante toda la mañana en la ludoteca.

Además, la jornada tuvo un carácter solidario porque las piezas del marrano se subastaron entre los asistentes y el dinero recaudado irá destinado para ayudar a los padres de Miguel, el pequeño de tres meses fallecido el pasado 15 de diciembre por las complicaciones derivadas de una bronquiolitis.



EL DETALLE

MÚSICA TRADICIONAL DURANTE TODA LA MAÑANA

→ Tampoco faltó la música tradicional durante la jornada matancera. Ángel Rufino 'El Mariquelo' fue el encargado de amenizar y animar a los asistentes con su música al son de la gaita y el tamboril. Canciones como 'Charrada de la catedral' o 'Despertar feliz en primavera' no dejaron de sonar. Además, estuvo acompañado por María, Luisa y Raquel, que sorprendieron al público con sus bailes y trajes charros.